

Le ministre canadien des Transports, M. Benoit Bouchard, s'est lui aussi montré satisfait de voir qu'un organisme international aussi prestigieux reconnaisse la carrière remarquable de M. O'Neil dans la fonction publique canadienne. "Je suis heureux que sa compétence et son dévouement serviront dorénavant le secteur maritime international."

Originaire d'Ottawa, M. O'Neil oeuvre dans le domaine maritime depuis plus de quarante ans. Ancien commissaire de la Garde côtière canadienne, il est présentement président de l'Administration de la Voie maritime du Saint-Laurent. M. O'Neil jouit d'une solide réputation internationale, ce dont témoigne son élection comme président du Conseil de l'OMI, poste qu'il occupe depuis dix ans, et sa nomination comme gouverneur au Conseil d'administration de l'Université maritime mondiale de Malmo en Suède.

Le Canada attache une grande importance au travail de l'OMI, dont l'objet principal est de permettre aux divers gouvernements de collaborer davantage sur les questions d'ordre technique touchant la navigation internationale afin d'établir les meilleures normes possibles en matière de sécurité et d'efficacité de la navigation maritime. Premier pays à adhérer, en 1948, à la charte de l'OMI, le Canada a, depuis la création de cet organisme, participé pleinement et de façon constructive à tous ses organes administratifs et techniques.